

5 市懇親カラオケ大会参加報告

2026年2月7日 富士見三芳稲門会主催・呼びかけの5市稲門会15周年記念懇親カラオケ大会に参加しました。当日は志木稲門会が欠席となりましたが和光から牛窪前会長と私青木の2名、朝霞から4名、新座から2名、あとは主催の富士見から20数名のど自慢?が集まり、会場の志木「まねき猫」302号室は満杯、すごい熱気に包まれていました。参加者は若手も女性も年配者もいて、懐かしい昭和歌謡が流れ、英語の歌が流れ、シャンソンが流れ、それぞれ得意とする歌を披露されました。われわれ和光参加者はしばらくカラオケからご無沙汰していて、私は声が出るのか不安でしたが何とか歌えたでしょうか。また新しい発見?があり、元ボニージャックスのマネージャーが参加されており、それを知った牛窪さんが「遙かな友に」を歌われた。これがうまい!すごくいい声と大喝さいをあびられました。富士見稲門会は前会長の大久保さんを始めとして歌好きが揃っていて定例行事としてカラオケ会が極めて盛んの由です。90歳を超えての常連者もいて皆さん元気で歌も上手、何より楽しそうでした。

今回は富士見三芳稲門会の皆さんには周到なご準備を頂き、楽しく参加できました。和光ではカラオケはどうであろうか? 声を出すことは健康にも良さそうで、昔の歌声喫茶よろしく皆で集まり歌うのは如何であろうか? 牛窪さんと話しながら帰って参りました。

以上参加報告です。 青木佳男(会長 74年教育卒)

